



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour un échange citoyen autour de la réforme des retraites

Après trois mois de mobilisation historique et face à l'impossibilité des députés vendéens d'être présents le 3 mars à un débat contradictoire organisé par l'intersyndicale départementale CGT – FO – FSU – Solidaires – Gilets Jaunes de Vendée, celle-ci le transforme en réunion d'information et d'échange sur la contre-réforme des retraites. Une nouvelle proposition de débat contradictoire leur sera faite avant la fin mars.

L'intersyndicale départementale convie l'ensemble des salariés, des retraités et citoyens à ce moment d'échanges sur des sujets en lien avec cette contre-réforme tels que : l'universalité, l'aspect injuste, la baisse des pensions, les propositions pour garder nos systèmes actuels, les débats à l'Assemblée Nationale...

Nous vous attendons nombreux le mardi 3 mars à 19 heures, salle du stade Henri-Desgrange, rue de Saint-André à La Roche-sur-Yon.

La Roche sur Yon, le 25 février 2020